

Con el objetivo de contribuir con la educación de los niños a través del Museo de la Electricidad, se desarrolló el taller de “Niños Guías” donde participaron alumnos del 6^{to} grado de primaria de la Institución Educativa “Virgen del Pilar” del distrito de Barranco. En el taller aprendieron sobre la historia de la energía, fuentes de energía, biografía de Santiago Antúnez de Mayolo, generación de energía y Central Hidroeléctrica del Mantaro, temas que forman parte del recorrido del museo. El sábado 15 de setiembre se realizó la clausura del taller en el cual todos los niños se convirtieron en guías del museo.



22 alumnos de
6^{to} grado

Los alumnos utilizaron chalecos
de material reciclado,
confeccionados por ellos mismos

Las jóvenes practicantes profesionales del Museo de la Electricidad, se encargaron de instruir a los niños a través de diversas dinámicas y métodos para desenvolverse ante el público. Se dictó 18 horas de clases entre teóricas y prácticas.



Fueron capacitados en la:

Sala de Artefactos Antiguos

Se dictó 6 sesiones



“En el Museo de la Electricidad de ELECTROPERU promovemos educación a través de nuestros talleres”